



LANDKREIS HAVELLAND

Abfallgebührenbescheide werden ab 2011 ohne Überweisungsträger verschickt

17.12.2010

Pressemitteilung 175/2010

Mit Beginn des Jahres 2011 werden den Jahresgebührenbescheiden und allen künftigen Änderungsbescheiden über die Abfallentsorgung keine vorgedruckten Überweisungsträger mehr beigefügt. Auf diese wichtige Änderung weist das Umweltamt des Landkreises Havelland hin.

Bereits jetzt nehmen viele Empfänger der Gebührenbescheide am Lastschriftverfahren teil oder nutzen moderne Medien wie zum Beispiel das Online-Banking. Es ist daher davon auszugehen, dass viele Überweisungsträger ungenutzt im Altpapier landen. Um Ressourcen und die Umwelt zu schonen und um den Verwaltungsaufwand zu reduzieren, wird daher in Zukunft auf die automatische flächendeckende Versendung von Überweisungsträgern verzichtet.

Bürger, die weiterhin einen Überweisungsträger zugesandt haben wollen, können diesen jedoch auch weiterhin bekommen. Eine kurze Mitteilung an die Kreisverwaltung genügt, zum Beispiel per E-Mail unter abfallgeb.haushalte@havelland.de oder per Post an den Landkreis Havelland, Sachgebiet Abfallwirtschaft, Goethestraße 59/60 in 14641 Nauen. Wenn die Mitteilung bis zum 7. Januar 2011 eintrifft, erhalten diese Bürger auch weiter wie gewohnt Gebührenbescheid und Überweisungsträger gemeinsam. Bei später eingehenden Meldungen werden die Überweisungsträger nachgereicht.

[Zurück](#)